

DRITTE GRUPPE.

Wohlthätigkeitsanstalten.

Allen diesen Wohlfahrtseinrichtungen, die der Gesamtheit ebenso wie einzelnen Klassen der Bevölkerung dienen, reihen sich schliesslich noch die eigentlichen Wohlthätigkeitsinstitute an, von denen an dieser Stelle nur derjenigen gedacht werden soll, die der hilfsbedürftigen Jugend und dem verlassenen Alter gewidmet sind.

Das städtische Waisenhaus.

Draussen im Nordosten der Stadt, zwischen äusserer Dresdener- und Forststrasse, an der Grenze der Stadtflur liegt inmitten seines eignen Besitzes das städtische Waisenhaus, ein freundliches, schmuckes Gehöfte, in dem im Jahre 1898 von den 206 von der Stadt versorgten Waisenkindern 83,



Städtisches Waisenhaus.